

## Robert Saint-Jean, MSc.

À la suite de ses études en géologie, il obtient un poste en cartographe géologique avec la COGÉMA. En 1995, il obtient un poste d'attaché de recherche au Centre canadien de télédétection à Ottawa. En 2001, il est appelé à diriger le Bureau de planification de la mission RADARSAT-1 de la Direction des opérations satellitaires, à l'Agence spatiale canadienne (ASC). En 2010, il devient scientifique de programme à la Direction des sciences du système Soleil-Terre jusqu'à sa retraite en 2019.

Robert Saint-Jean a développé une passion pour l'astronomie et la photographie dès son adolescence et explore plus sérieusement cette passion en 2001 avec un intérêt marqué pour l'astrophotographie. Il a été membre actif et membre du conseil d'administration de l'AstroClub de l'ASC et est membre de la société d'astronomie de la Montérégie (SAMO).

Habitant à proximité du mont Saint-Bruno, son intérêt grandissant pour la promotion et la préservation de cet environnement exceptionnel l'amène à la Fondation du Mont-Saint-Bruno en 2015 et à siéger à son conseil depuis 2019.



Robert Saint-Jean est un des guides des balades découvertes sur le mont Saint-Bruno et dans son pourtour. Il est particulièrement intéressé à la sauvegarde de cet environnement fragile.

